

SOCIAL ■ De l'argent pour les Ehpad

Marisol Touraine, ministre des Affaires sociales et de la Santé, vient d'informer le sénateur loirétain Jean-Pierre Sueur (PS) qu'elle a décidé d'allouer 1,2 million d'euros à l'Établissement pour l'hébergement des personnes âgées dépendantes (Ehpad) Résidence-Émilie de Lorris ; 1 million d'euros à l'Ehpad du centre hospitalier de Gien ; et 1,047 million d'euros à l'Ehpad de Saran du centre hospitalier régional d'Orléans. Ces fonds seront versés au titre des crédits de réserve nationale relevant du Plan d'aide à l'investissement. ■